

## Entre ellos el atacante

# Tiroteo en escuela de Austria deja 11 muertos

En una escuela de la ciudad austriaca de Graz tuvo lugar un tiroteo que dejó al menos once personas muertas -nueve alumnos, un adulto y el supuesto agresor-, según confirmó la alcaldesa, Elke Kahr.

La autoridad calificó el ataque de "terrible tragedia", y dijo que muchos heridos fueron trasladados a hospitales. Algunos medios señalan que hay unos 28 heridos, cuatro de ellos en estado crítico.

En tanto, un portavoz policial aseguró que el supuesto agresor se encuentra entre los fallecidos. En principio, se asume la tesis de que el atacante actuó solo.

### Agresor sería exalumno

El tiroteo inició sobre las 10:00 horas en un centro donde acuden alumnos

desde los 14 años. Según el periódico Salzburger Nachrichten, el atacante disparó en dos aulas.

Esa misma fuente señala que el supuesto agresor era un exalumno de 22 años, y que acudió a un aula en la que estaban sus antiguos compañeros, con una pistola y una escopeta que poseía legalmente. En esa línea, el diario Kronen Zeitung indica que había sufrido acoso escolar.

El canciller de Austria, el conservador Christian Stocker, declaró este martes tres días de duelo nacional por el tiroteo en una escuela secundaria de la ciudad de Graz. Además, este miércoles a las 10:00 (hora local) se guardará un minuto de silencio en todo el país en recuerdo de las víctimas.